

Kolping-Information

Am Mittwoch, dem 1. Juni 2011 fand die Mitgliederversammlung der Kolpingsfamilie Rheidt im Pfarrheim statt, bei der 37 Mitglieder anwesend waren.

Der Vorsitzende Michael Tewes begrüßte die anwesenden Mitglieder und dankte allen Helfern und Spendern für deren Mithilfe. Besonderer Dank gilt Hermann-Josef Münstermann, der sein Amt als Kassenprüfer über 47 Jahre ausgeübt hat, Wolfgang Reinhold, der als Sozialwart viele Krankenbesuche und Besuche zu Geburtstagen und Jubiläen durchgeführt hat, sowie Georg Peter und Roland Klein, die die Kolpingsfamilie bei der Haussammlung des „Festkomitees Rheidter Karneval“ vertreten.

In den Geschäftsberichten der Kolpingsfamilie und der Kolpingjugend wurden die im Geschäftsjahr 2010/2011 durchgeführten Veranstaltungen aufgeführt. Ebenso wurde der Kassenbericht verlesen. Die Kassenprüfung ergab keine Beanstandungen.

In diesem Jahr stand wieder die Neuwahl des Vorstandes an. Die Mitgliederversammlung hat den amtierenden Vorstand einstimmig entlastet. Aufgrund beruflicher Gründe haben Rolf Geus (stellv. Vorsitzender) und Markus Josten (Beisitzer) ihre Ämter nieder gelegt. Frank Johannes wurde als neuer stellvertretender Vorsitzender und Tina Brodeßer sowie Anne Lauterbach als Beisitzer gewählt. Der übrige Vorstand wurde unverändert wiedergewählt.

Der aktuelle Vorstand setzt sich folgendermaßen zusammen:

Vorsitzender	Michael Tewes
stellv. Vorsitzender	Frank Johannes
Geschäftsführer	Volker Kannengießer
Kassierer	Roland Klein
2. Kassierer (Mitgliederverwaltung)	Stefan Wirts
Beisitzerin (Protokoll)	Miriam Richarz
Beisitzer	Peter Braun
Beisitzerin	Tina Brodeßer
Beisitzerin	Anne Lauterbach
Jugendvertreterin	Sarah Forst
Jugendvertreter	Sebastian Tewes

Pfarrvikar Franz-Josef Kreuer ist Präses der Kolpingsfamilie Rheidt. Wolfgang Reinhold führt das Amt des Sozialwarts aus. Kassenprüfer sind Johannes Schäfer und Hans-Günter Fritzen, die bei Bedarf von Theo Fritzen als stellvertretendem Kassenprüfer unterstützt werden.

Die Jugendversammlung hat den Jugendvorstand neu gewählt, der sich wie folgt zusammensetzt: Sarah Forst, Julia Geus und Sebastian Tewes.

Da die Getränke an diesem Abend für die Mitglieder kostenlos waren, hat der Vorstand um eine Spende für Pundo gebeten. Schon am nächsten Tag konnten 172,67 Euro an Gisela Schmitz übergeben werden, die das Geld ohne Abzüge direkt nach Kenia weiterleitet.

Auf der Rückseite geht es weiter...

Kolping-Information

Wir möchten Euch bereits jetzt auf folgende Termine hinweisen:

- 03.10.2011 Familienwandertag
- 11.11.2011 Sessionseröffnungsbill
- 13.11.2011 Bezirkswallfahrt zur Minoritenkirche
- 03.12.2011 Kolpinggedenktag
- 04.12.2011 Nikolausfeier
- 13.01.2012 Gemeinschaftssitzung (Kartenbestellung ab sofort bei Frank Johannes, Tel.: 02208-75444)
- 28.01.2012 Tag der älteren Bürger
- 04.02.2012 Herrnsitzung
- 11.02.2012 „Karneval meets Party“

Montag, 04.07.2011 Vortrag über die Kanaldichtheitsprüfung

Wie ihr ja bereits wisst, müssen Grundstückseigentümer in den kommenden Jahren eine Dichtheitsprüfung der Entwässerungsanlagen vornehmen lassen.

Im ersten Teil der Vorstagsveranstaltung werden Mitarbeiter der Stadtverwaltung und des Abwasserwerkes Niederkassel über die notwendigen Prüfungen und Nachweise aufklären.

Im zweiten Teil wird ein Mitarbeiter der Firma „RoFeld Kanaluntersuchung“ die praktische Seite erläutern und weitere Informationen über die Untersuchungsmethoden und die Kanalsanierung geben. Es wird auch ein Kanal-Untersuchungsfahrzeug Vor-Ort sein.

Der Vortrag findet um 20.00 Uhr im Pfarrheim statt. Die Teilnahme ist kostenlos.

Samstag, 09.07.2011 Sommerfest für Alt und Jung

Das Sommerfest der Kolpingjugend startet um 16.00 Uhr am Pfarrheim. Nähere Informationen könnt ihr der beiliegenden Jugendeinladung entnehmen.



Mehr News gibt's auch im Internet unter:

www.kolpingjugend-rheidt.de

E-Mail: vorstand@kolpingjugend-rheidt.de

Termine und Infos für Juli

9.7.2011 Sommerfest für Alt und Jung

Es ist wieder so weit. Auch in diesem Jahr findet im und am Pfarrheim wieder ein Sommerfest der Kolpingjugend statt. Wir starten am 9.7. um 16.00 Uhr. Wir wollen uns den Nachmittag mit einigen kleinen Spielen vertreiben, bei denen das Können und die Talente der verschiedenen Mitglieder auf unterschiedlichste Weise auf die Probe gestellt werden. Genaueres wird nicht verraten. Lasst euch überraschen.

Und natürlich wird dann auch in diesem Jahr wieder der Grill angeschmissen. Gemeinsam können wir den Abend bei einem kühlen Getränk ausklingen lassen.

Wir würden uns über euer Kommen sehr freuen!!!